carne y sus concupiscencias; y os dov gracias humildemente por haberme llamado á la fe. Renuevo tambien los votos de mi profesion: renuncio todas las riquezas, todos los placeres y toda la gloria del siglo, para dedicarme únicamente á Vos. Igualmente os rindo mil acciones de gracias por mi vocacion al estado religioso. Propongo dirigir en este dia todas mis acciones únicamente á vuestra gloria, aprovechar todas las ocasiones que se me presenten de hacer bien, abrazar siempre lo mas perfecto, estudiar particularmente en la práctica de tal virtud que he elegido, y emendarme de tal defecto que he resuelto combatir; todo con el socorro de vuestra gracia, que os ruego querais concederme. Amén.

### COMPENDIO DE ESTE OFRECIMIENTO.

Señor y Dios mio, os adoro, os alabo, os do y gracias por vuestros beneficios, y en especial por haberme preservado de todo mal durante esta noche. Enteramente me consagro á Vos, y os ofrezco todas las acciones, todos los pensamientos y todas las palabras de este dia en union de los méritos de Jesucristo mi Salvador, y de todos los Santos y Angeles; os ofrezco todos estos méritos, y todo lo que debe suceder hoy para gloria de vuestros Nombre en el Cielo y en la tierra. Os ofrezco todo esto en

homenage á vuestra infinita grandeza, en accion de gracias de todos vuestros beneficios, en satisfaccion de mis pecados, y para obtener de Vos todos los socorros que necesito, á fin de agradaros y alcanzar mi salvacion. Os lo ofrezco para gloria de Jesucristo, honra de la Santísima Vírgen, de los Angeles, y de todos los Santos. Os lo ofrezco por toda la Iglesia Católica, por todas las almas del Purgatorio, y por todas las necesidades públicas y particulares. Me pongo, Señor, baxo vuestra divina proteccion, y la de vuestros Santos y Angeles, á quienes suplico quieran interceder por mí. Preservadme, os ruego, Señor, durante este dia de todo mal de alma y cuerpo, y sobre todo de ofenderos: concededme la gracia de llenar las obligaciones de mi vocacion, y de cumplir en todas las cosas vuestra santa voluntad. Renuncio anticipadamente todo lo que podria desagradaros, y renuevo mis buenas resoluciones de amaros y serviros lo mas perfectamente que me sea posible. Amén.

## ADORACION

AL SANTISIMO SACRAMENTO POR LA MAÑANA.

Adorable víctima, que os inmolais todos los dias en nuestros Altares á la Magestad de Dios vuestro Padre por amor de los

hombres, y que despues de haber sufrido penas y trabajos inmensos en el espacio de treinta y tres años, y por último la muerte mas vergonzosa y cruel, habeis tenido á bien ocultaros baxo los velos de este Sacramento para ofreceros á vuestro Padre en sacrificio, á fin de aplicarnos los méritos de vuestra Sagrada Pasion, reconciliarnos con él, obtenernos sus gracias, y consolarnos en nuestras miserias; vengo á rendiros mis homenages y adoraciones. Os adoro pues con los sentimientos del respeto mas profundo, y del culto mas religioso que me es posible. Junto mis adoraciones con las de los Angeles y fieles que estan presentes, y con las de la Iglesia del Cielo y de la tierra. Me multiplico en espíritu y por deseo en todas las partes del mundo que honrais con vuestra presencia, para reverenciaros y adoraros con los mismos sentimientos de religion. Os doy gracias por todo lo que habeis hecho y sufrido por mi salvacion durante vuestra vida mortal, sobre todo de haber instituido este Divino Sacrificio y admirable Sacramento, y por la bondad que habeis tenido en daros á mí en él tantas veces para ser alimento de mi alma. Ofrezco á vuestro Padre por Vos, con Vos y con la Iglesia todas las Misas que se celebren en este dia por toda la tierra. Le ofrezco tambien por vuestras manos toda vuestra

Iglesia con cada uno de sus hijos, y á mi en particular, para ser todos santificados por nuestra union con la víctima que Vos ofreceis. Ofrezco en fin cada alma del Purgatorio para que sea purificada de sus faltas, y libre de sus penas por la virtud de la Sangre que habeis derramado por su salvacion. ¡O Jesus mio! me tengo por nada aquí á vuestros pies: os reconozco, por mas antiquilado que parezcais en este Sacramento, por el Dios del Cielo y de la tierra, por el Soberano Monarca del mundo, ante quien toda rodilla en el Cielo, en la tierra y en los infiernos está obligada á doblarse. Todo poder ¡ó mi Jesus! os ha sido dado por vuestro Padre; pero empleadle, os suplico, para extender los límites de vuestra Iglesia, destruir el imperio del demonio, fortificarme en este dia contra sus combates, y para formaros corazones que adoren y busquen á Dios en espíritu y verdad, y que sean segun su corazon. Vengo ¡ ó Jesus mio! al empezar el dia, como al principio y orígen de todas las gracias, á recibir las que necesito para pasarle santamente: derramadlas, os ruego, en mi corazon, comunicadle todas las virtudes cuyo exemplo me manifestais en nuestros Altares, y llenadme de vuestro Espíritu para que no dé ningun paso en este dia, sino por su movimiento: dexo el

mio al pie de vuestro Altar separándome de Vos corporalmente, para haceros compañía y rendiros adoraciones eternas. Pero ántes de irme ¡ ó Salvador mio! dadme, os suplico, vuestra santa bendicion, la qual me sirva de escudo y muralla contra todo lo que pueda sucederme de funesto. Amen.

#### ADORACION AL MEDIO DIA.

¡Vengo ó Rey y Dios mio! á renovaros mis homenages y adoraciones. Por Vos he principiado el dia; por Vos tambien quiero continuarle: Vos sois el centro de todas las cosas, así como sois su principio; en Vos estan reunidas todas las perfecciones. En vuestra adorable persona, en este centro, vengo á buscar mi descanso y consuelo; porque no quiero otro que el que se encuentra en Vos: vengo tambien á tomar nuevas fuerzas para acabar el resto del dia, y reparar las faltas que he cometido esta mañana. Concededme, Señor, todos los auxílios que necesito, y entrad en mi corazon para ser Vos mismo mi fuerza y mi apoyo. Amen.

# ADORACION PARA LA TARDE.

Vengo á finalizar el dia rindiéndoos mis humildes adoraciones, ¡ ó Rey mio! que sois así el fin de todas las cosas, como el principio y el centro. Os agradezco todas las

gracias que me habeis concedido en este dia. Os pido perdon de los pecados que en él he cometido, y que los borreis con vuestra preciosa Sangre: os ofrezco toda la gloria de las buenas obras que he hecho ayudado con vuestro divino auxilio, y las pongo en vuestras manos para presentarlas á vuestro Padre. Ofrecedle asimismo mi sueño de esta noche en union de el que Vos tomabais siendo tambien mortal. Finalmente, ofrecedle todo mi ser en unidad de víctima con Vos. Preservadme, Salvador mio, en esta noche de todo mal de alma y cuerpo, y tomad posesion de mi corazon y potencias para defenderme contra mis adversarios. Dexo mi espíritu y mi corazon al pie de vuestros Altares noche y dia, para adoraros eternamente con vuestros Angeles. Concededme, os ruego, vuestra bendicion, la qual me sirva de escudo contra todos los tiros del enemigo. Amen.

Los que van á rendir sus adoraciones à Jesucristo en el Santísimo Sacramento cinco ó siete veces al dia, pueden cada vez considerarle baxo alguna de las qualidades de Rey, de Redentor de pastor, de Padre, de Amigo, de Medico, de Esposo; ó rendir homenage á las perfecciones que hace brillar mas en este Misterio, como son, su bondad, su poder, su sabiduría, su santidad, su grandeza, su verdad, su liberalidad; ó en fin

honrar las virtudes de que nos da exemplo en él, como son, el amor hácia Dios, la caridad para con el próximo, la humildad, la obediencia, la mortificacion, la pobreza, la paciencia, la oracion, y el ponerse en manos de su Padre.

# **ELEVACIONES A JESUCRISTO**

EN EL SANTISIMO SACRAMENTO PARA IMPLORAR SU AUXILIO EN DIVERSAS OCASIONES.

PARA PEDIRLE CONSEJO.

Angel del gran Consejo y caritativo Consejero de todos los que se dirigen á Vos, vengo á pediros luz y consejo en el negocio que se me propone. Hacedme pues conocer, os pido, lo que debo practicar, y qual es vuestra voluntad: introducidme en el corazon, ó descubridme por qualquiera otro camino lo que quereis de mí: enseñadme la manera con que he de conducirme, y los medios que debo emplear para acertar en todas las cosas para gloria vuestra, y bien de mi alma. Os ofrezco un corazon dispuesto á seguir vuestras divinas luces, y executar vuestras órdenes; porque pongo en Vos toda mi esperanza; y no deseo mas que cumplir vuestra santa voluntad. Haced pues lucir en mi vuestros divinos resplandores, y no me abandoneis á mis propias tinieblas. Amen.

PARA IMPLORAR SU AUXILIO AL PRINCIPIAR UNA EMPRESA.

¿ Vengo á Vos? ¡ ó Jesus mio! ántes de dar principio á esta empresa, á consagrarla por vuestras manos para gloria de vuestro Padre, é implorar vuestro socorro, á fin de que obre en ella de una manera que le sea agradable. Sabeis que nada puedo sin Vos: dadme pues todos los auxilios que necesito para cumplir la voluntad del Padre Celestial, seguir fielmente todas las leyes de la justicia, y guardarme de todo pecado; ó mas presto encargaos Vos mismo de todas las cosas: gobernadlo todo por vuestra sabiduria: executadlo por vuestro poder; haced por vuestra infinita bondad, que todo suceda prósperamente para gloria de vuestro Padre, y salvacion de mi alma. Amen.

#### EN UN FELIZ SUCESO.

Principio eterno de donde proceden todos los bienes, vengo á daros gracias por el que he recibido en el suceso dichoso que he tenido. Por gusto que yo perciba naturalmente, solo me alegro sin embargo por la gloria que os resuelta, porque brilla vuestra bondad en mí, y porque vuestra santa voluntad se halla cumplida. Cerrad